

Anggota Polsek Pedes Polres Karawang Tingkatkan Keamanan Di Siang Hari

Kota Bogor - KOTABOGOR.ARNESSIO.COM

May 17, 2024 - 21:55



Karawang, Jabar- Anggota polsek Pedes polres karawang polda Jawa barat, Aipda gugun Aipda Wasna. Bripka Jhon Dayat. R.S Budi Staff Humas Polsek pedes. Anggota Polsek pedes melaksanakan patroli prekat presisi karawang terpadu dan sambang Masyarakat yang Berkumpul, agar berhati-hati dan waspada akan adanya tindakan Kejahtan, dan ciptakan keamanan di pemilu damai.

Kegiatan yang bertempat di Desa pemukiman masyarakat sungaibuntu kecamatan pedes Pada hari Jum'at tanggal 17 mei 2024. Anggota Polsek Pedes Polres Karawang, beri keamanan dan Hibau kepada nelayan dengan humanis, jangan sampai terjadi Tindak Pidana,. Waspada adanya Kejahatan yang bisa membuat kerugian bagi kita.

"Kami terus Patroli keliling wilayah Polsek pedes antisipasi tawuran, Saya sebagai polisi Anggota Polsek pedes akan terus melakukan keamanan di nelayan masyarakat desa, dan berikan himbauan untuk para nelayan dengan cara meningkatkan siskamling. Ayo kita jaga keamanan lingkungan supaya terhindar dari kejahatan C3, agar masyarakat bisa menjaga ketertiban lingkungan sekitar. Pada siang hari ini, dikarenakan bapak kapolres Karawang Akbp Wirdhanto hadicaksono inginkan masyarakat wilayah karawang aman dari Kejahatan pemerasan pencurian dan tindak Pidana Perdagangan Orang ia itu (TPPO), tawuran masyarakat dan kejahatan lainnya agar masyarakat merasakan Keamanan" Tuturnya Aipda Wasna

"Waspada tindakan kejahatan Tawuran pasca lebaran. Kegiatan sambang ke pelayanan masyarakat di kecamatan pedes wilayah hukum Polsek pedes, diberikan Hibauan agar Menjaga Keamanan. Dilanjut keliling wilayah diberikan Hibauan kepada Pemuda jangan sampai mengonsumsi atau meminum yang beralkohol, maupun Narkoba. Bila ada gangguan Kamtibmas agar segera melaporkan kejadian ke polsek pedes." Tambahnya Aipda Wasna kepada wartawan

Anggota polsek pedes terus menjaga keamanan masyarakat, di siang hari ini, dikarenakan hal ini atas perintah bapak Kapolres Karawang, Akbp. Wirdhanto hadicaksono. S.H., S.I.K., M.Si. Kepada kapolsek pedes Akp Marsad. SH. MH. dan jajaran, Polres baik polsek harus menjaga keamanan masyarakat dan membantu masyarakat dari segi apapun.

Polres karawang_Akbp Wirdhanto Hadicaksono